



EL PLENO APRUEBA LA FIRMA DE UN CONVENIO DE HERMANAMIENTO CON ROYSTON

Nota de prensa

Vva. de la Cañada, 11 de marzo.- El pleno del Ayuntamiento ha aprobado por unanimidad la firma del convenio de hermanamiento de Villanueva de la Cañada con el municipio de Royston (Reino Unido). A través de ese acuerdo, las dos ciudades se comprometerán a desarrollar y fortalecer el acercamiento entre ambos municipios con la idea de establecer una sólida relación que perdure en el tiempo, apoyando la organización de visitas y otras actividades.

Royston es una localidad inglesa de 17.000 habitantes situada en el condado de Hertfordshire, a 69 kilómetros de Londres y 15 kilómetros de Cambridge. Será la cuarta ciudad hermanada con Villanueva de la Cañada. El futuro acuerdo se sumará a los ya suscritos con Metepec (México), Mádaba (Jordania) y Le Vésinet (Francia).